



Security Council

Distr.
GENERALE

S/16714
24 août 1984
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 24 AOUT 1984, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT D'ISRAEL AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

Au cours des débats que le Conseil de sécurité a récemment tenus sur diverses questions les 4 mai et 16 août 1984, le Représentant permanent de la Syrie s'est de nouveau servi des délibérations du Conseil pour tenter de dire du mal de mon pays en faisant, au sujet d'Israël, des remarques injustifiées et dénuées de toute pertinence, qui n'avaient évidemment rien à voir avec les points alors inscrits à l'ordre du jour du Conseil (voir notamment S/PV.2533, p. 26 et S/PV.2549, p. 52).

Comme cela s'est souvent produit par le passé, ce représentant et d'autres encore se sont servis du forum que leur offrait le Conseil pour lancer des remarques et soulever des problèmes sans rapport avec les questions à l'examen. Ils ont ainsi démontré de nouveau la haine irrationnelle et obsessionnelle qu'ils nourrissent envers mon pays en s'engageant dans une polémique malveillante aux dépens des questions inscrites à l'ordre du jour.

Cette manipulation incessante et cynique du Conseil de sécurité comme du système des Nations Unies tout entier est l'une des principales causes qui explique que l'Organisation des Nations Unies perd de plus en plus de sa crédibilité au sein de la communauté internationale, ce qui vient notablement renforcer le sentiment déjà répandu que l'Organisation est de plus en plus incapable de faire face aux grands problèmes mondiaux.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël
auprès de l'Organisation
des Nations Unies,

(Signé) Yehuda Z. BLUM

